
der Beilagen zu den stenographismen Protokollen des Natinnalratc!-

xin. Gesetzgebungsperiode 

. Präs. : ____ }_ O. März 1973 Ho. 4125/J' , 
A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.lng.Dr.Leitner, Regensburger, Westreicher 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

bet~effend Lawinenschutzbauten an Bundesstraßen. 

Auf Grund des Katastrophenfondsgesetzes sind 8 % der Mittel des 

Katastrophenfonds für Lawinenschutzbauten an Bundesstraßen zu 

verwenden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesmini

ster für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1.) Welche Lawinenschutzbauten an Bundesstraßen wurden im Jahre 

1972 durchgeführt und wie verteilen sich die einzelnen Bau

stellen auf die Bundesländer? 

2.) ,Wie hoch waren die Kosten, welche hiefür aufgewendet wurden? 

3.) Welcher Teil davon wurde aus Mitteln des Katastrophenfonds 

gedeckt? 

4.) Welche Kostensteigerungen sind für diese Lawinenschutzbauten 

im Jahre 1972 gegenüber dem Vorjahr eingetreten? 

5.) Welche Baumaßnahmen zur Sicherung der Bundesstraßen vor La

winen sind im Jahre 1973 vorgesehen und wie verteilen sich 

diese Lawinenschutzbauten auf die einzelnen Bundesländer1 
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